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TODO LO QUE VES QUE HICE EN LA TIERRA, COMO JESÚS QUE FUI, TODO ESTO FUERON 
EJEMPLOS, ES PARA QUE VOSOTROS DESPERTARAS, DESPERTARAS Y YA NO SIGUIERAS A 

HOMBRES, NO SIGUIERAS A LEYES DE HOMBRES, A HOMBRES QUE SOLAMENTE LES TIENEN 
SUMERGIDOS COMO MOZOS, COMO REHENES EN VUESTRA VIDA QUE LES OBLIGAN HACER LO 

QUE ELLOS QUIEREN PARA BIEN DE ELLOS. 
 

[20240218] Amados míos, benditos son en estos momentos porque estáis conmigo, porque Yo estoy 
contigo en estos momentos, en estos instantes por este canal, por este instrumento. Yo les saludo y 
les bendigo, vengo a vosotros como siempre a ilustrarles, a darles todo cuanto necesitas vosotros 
para estar aquí un tanto más en vuestros cuerpos. Amados míos, porque Yo os lo he dicho, como 
vosotros saben es un tiempo el que has elegido estar en un cuerpo, así como has pasado por muchos 
cuerpos, así como has tenido muchos cuerpos.  

Ya os he dicho que vosotros no son nuevos, no son de hoy, que vosotros tienes muchas, miles idas y 
venidas a un cuerpo, a un cuerpo como el que hoy tienes, nada más en diferentes lugares de esta 
tierra, en diferentes tiempos y han actuado de acuerdo a los tiempos que vives, que has vivido. Hoy 
están aquí, les encuentro aquí nuevamente, así como te he visto en vuestra eternidad, así como les 
he visto recorrer la tierra, les he visto hacer en diferentes tiempos, han hecho lo que han hecho en 
diferentes tiempos lo que han gustado ser, lo que han gustado hacer, porque son vosotros los que 
han hecho las formas, las formas de ser. Y hoy les encuentro otra vez aquí en este cuerpo, en este 
mundo tierra.  

Vosotros has sido siempre, porque han sido los elegidos, los enviados a esta tierra y has vivido 
vuestra eternidad aquí y has venido y has pasado por desarrollos en esta tierra, hasta aquí les 
encuentro otra vez, estamos platicando como siempre lo hemos hecho, nada más que vosotros 
perdidos están en su inmensa conciencia, en su inmensa mente. Vosotros se han perdido, están 
perdidos durante miles de años, miles y siempre he venido, siempre estoy a vuestro lado y siempre 
os he hablado con vosotros en vuestro interior. Hermanos, siempre les he venido a buscar, lo que os 
quiero decirles es que siempre os he venido, he estado y les he hablado de vosotros mismos y les he 
entregado las bases importantes, las bases tuyas y les he dicho que todo eres tú, que todo lo has 
hecho tú, tú eres el padre, tú eres el padre de tus cosas, bien sea del amor y del desamor, bien sea de 
la mentira o de la verdad, vosotros eres el Único Ser creador de vuestras creaciones, ¿qué no son tus 
creaciones?  

En verdad, amados hermanos, vosotros debes ya estar conscientes que todo es tuyo, ¿porque qué es 
más grande que vosotros? Ni este mismo mundo es mayor que tú, ni esta tierra inmensa es mayor 
que tú, ni este mar inmenso es mayor que tú, nada es mayor que tú, todo, todo es tu creación, todo 
es del Padre, del Padre Creador y vosotros son los Padres Creadores de vuestras creaciones.  
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Hermano, hermanos míos, Yo les digo, refléjense más, entiendan más, que vosotros son los padres 
de la mentira, son los padres de la violación, son los padres de la criminalidad, son los padres de la 
invención, son los padres de las guerras, son los padres de la ignorancia, son los padres de la 
pobreza, enumérale más, mis bien amados. Solo tú eres el creador de todo ello y por eso existe en 
vosotros, cuando vosotros transformes las cosas sabrás que no existen para ti. He aquí, por eso les 
digo, sigan avanzando sobre sí mismos, sigan regresando a Dios, al Creador, sigue dándote cuenta, el 
darse cuenta te llevará a saber que tú eres Dios de aquello y te surgirá el compromiso tan mayor en 
tu vida que tendrás que transformarlas cuando quieras, que solamente una cosa exista, exista en 
vuestra vida.  

A vosotros les digo, apresúrense a regresar al Padre, a darse cuenta, quiero decirles, apresúrense y ya 
no seas como vuestros hermanos que aparentan ser como hojas al viento, que aparentan ser como 
vosotros has hecho los juegos de la vida. Benditos míos, solo dense cuenta que vosotros son los 
hacedores de todas vuestras cosas, de la felicidad o la infelicidad, del triunfo o del fracaso, de lo 
oscuro o de lo claro, de lo salado y de lo dulce y de lo simple y así enumérale más a tu vida, a la 
razón, solo date cuenta que vosotros usas vuestras herramientas para hacer. Así, solo dense cuenta, 
dense cuenta y así podrás conscientemente escoger lo que quieres vivir y disolver lo que no quieres 
vivir tal como lo haces aquí en ciertas cosas de tu vida, de vuestro presente.  

Cuando eliges una comida o una bebida o cuando eliges un lugar, así mismo vosotros eres creador 
de todas las cosas tuyas. Entonces vosotros debéis comprender que todas las enfermedades que están 
en vuestro cuerpo no son más que los efectos del ayer, no es más que los efectos de las causas que 
vosotros mimos hiciste y hoy se manifiestan en tu cuerpo y les llamas enfermedades, cada quien vive 
su enfermedad y si hubiera una es porque todos han hecho lo mismo. Mis bien amados, y si hoy hay 
diversidad de enfermedades es porque vosotros, cada quien ha hecho una cosa, porque el odio da 
una enfermedad, la avaricia da otra enfermedad, la codicia, la envidia, los celos, la lujuria, todas esas 
son enfermedades que se manifiestan en vuestro cuerpo. Y así de esta manera son las cosas en 
vosotros, sépanlo, porque a eso vengo a ilústrales, a eso vengo a decirles cómo debes vencer las 
enfermedades aun de tu cuerpo mismo, pero primero las tienes que vencer, si las vences, las vences 
en tu alma, en tu mente, en tu conciencia, por supuesto se vencerán en tu cuerpo. Entiéndanlo, mis 
bien amados, y esa es la medicina para vuestro cuerpo, si vosotros sanas en tu alma, sanas en tu 
conciencia, sanas en tu mente, entonces en automático tu cuerpo estará feliz, sentirás a tu cuerpo 
feliz, contento, orgulloso, dichoso, porque tiene a un Dios Omnipotente.  

Así le darán algo a tu cuerpo, le darás a tu cuerpo todos los requisitos para que vosotros estés aquí 
dentro de él viviendo, haciendo lo justo, cumpliendo como SER a ti mismo para que puedas salir de 
él sin perturbación alguna, pero esto la perturbación no está en el cuerpo, esta se encuentra en el 
alma, en la conciencia, en la mente. Entendedlo bien, porque esto es la sanidad a tu cuerpo, vuestro 
cuerpo no puede estar sano si tu alma está sucia, a semejanza de un espejo, en un espejo no puedes 
verte cuando lo tienes tapado, cuando está sucio, cuando está empolvado no te puedes ver y el que 
os se vea dirá o el que vea el espejo dirá no puedo verme en el espejo porque sucio está. Vuestro 
cuerpo de la misma manera es, tu cuerpo no puede estar saludable si el ama de vosotros está sucia, 
está enferma. Sépanlo vosotros, mis bien amados, porque esta es la medicina de vuestro cuerpo, tú 
eres la medicina perfecta de vuestro cuerpo y esto lo digo entre vosotros para que vosotros 
comiences a ser el aseo a vuestra alma, a vuestra conciencia, a vuestra mente para que comiences a 
cambiar, a transformar todo de ti, todo, mis bien amados.  

Quiero decirles, si vosotros has vivido en el odio, salgan del odio; si has vivido en el desamor, 
salgan del desamor y vuelvan al amor; si has vivido en la injusticia, vuelve a la justicia y así eso es la 
medicina perfecta de vuestro cuerpo. La medicina de vuestra mente es, de vuestra conciencia, 
cuando vuestra conciencia está libre entonces emites todo lo bueno a vuestra mente y vuestra mente 
emite todo lo bueno a vuestro cuerpo y a todas las cosas. Hermanos míos, de esta manera podrán 
vosotros sanar vuestro cuerpo, podrás vivir el tiempo justo, podrás vivir y podrá sentirse tu cuerpo 
robusto, hermoso, podrán sentirse todos los miembros de vuestro cuerpo se sentirán puros, la 
pureza es tuya, tú eres la pureza y cuando tú estás aquí, entonces vuestro cuerpo está puro. Ves lo 
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que tienen que hacer, esto es lo que vosotros tienen que hacer para que en automático vuestro 
cuerpo se sienta feliz, se sienta honrado y vosotros te sientas un SER y con este entendimiento 
podrás vosotros traspasar vuestras mundanidades que vosotros guardas en vuestra alma, en vuestra 
conciencia, en vuestra mente, podrás vosotros cambiarlas todas y podrás hacer lo que vosotros de 
nuevo quieres hacer.  

Pues a vosotros les digo, apresúrense, apresúrense vosotros, mis bien amados, háganlo hoy, hagan, 
vivan así en el darse cuenta vivan para que vosotros vivas tu tiempo que os quieres en este cuerpo 
felizmente y te levantes de él felizmente y no sientas lo que vuestros hermanos han sentido y 
sienten, vosotros no puedas sentir aquello, porque aquello es la perturbación de sí mismos, es por el 
falso conocimiento, es por no saber, es por vuestra ignorancia misma, es lo que a vosotros les han 
dicho, pero vosotros no has comprobado, no has comprobado cómo es.  

No hay un ir a ningún lado, si es esto lo que necesitas y lo que necesitan todos, pero no todos son 
hoy, solo vosotros los que estás escuchándome, solo vosotros que estás sintiéndome, solo vosotros 
que estás creyendo en ti mismo, solo vosotros que estás reaccionando contigo mismo, solo vosotros 
que vas entrando al darte cuenta de ti mismo y con vosotros estoy y a vosotros estoy y les estoy 
ilustrando, mis bien amados, para que no turbes ya tu corazón más, quiero decir tu alma, porque no 
me refiero a este corazón físico del cuerpo, porque el corazón del espíritu es el alma. Pues me refiero 
a tu alma, ese es el corazón de tu espíritu, este corazón físico no es el corazón de tu espíritu, del 
corazón del que te hablo es tu alma.  

Y así podrás vosotros saber, habrás de sentirlo que no hay lugar, no es que vas a ningún lugar, nadie 
ha ido a ningún lugar, nadie ha ido a un reino o a un infierno aquí afuera, no, todos van cayendo a 
sí mismos, a sus hechos y eso es el reino o el infierno de vosotros. Son tus hecho y es lo que vives, 
ahí está el reino y el infierno, lo que vivas esto será para ti, si vives en desconocimiento de ti mismo, 
pues entonces te has convertido en la ignorancia fatal y ese es el infierno, porque saldrás cuando 
solo te des cuenta que tú eres el hacedor de todas tus cosas y entonces sabrás que nada puede 
dañarte. He aquí, les digo a vosotros, solo dense cuenta que vosotros ERES, acepten que vosotros 
son los Creadores, así como el arquitecto es creador de una casa, así vosotros eres creador de 
vuestras casas. Pues entonces dense cuenta, vosotros eres creador de la ignorancia, eres el creador de 
los sufrimientos, pero también eres el creador de la sanidad, solo es darse cuenta dónde quieren 
estar, ¿cómo quiere seguir estando?, solo dense cuenta ¿a dónde perteneces? De esta forma vosotros 
vencerás todas las cosas creadas por ti en diferentes tiempos, está bien, vosotros podrás decirme: 
“Señor, pero si yo no he hecho nada, no he hecho nada para que yo reciba todo lo que yo estoy 
recibiendo mis sufrimientos”. Es porque vuestra ignorancia está contigo, vives en ella, porque no te 
has dado cuenta que tú mismo eres eterno y que vosotros has vivido tanto y que todo está 
acumulado en vosotros, todos los resultados están acumulados en vuestra vida, en la que vosotros 
llevas y que aquello es lo que se manifiesta y es a lo que le llamas enfermedad física. Pero eso son 
todas las cosas que vosotros, son grabaciones de todos los tiempos que vosotros has vivido, que en 
otros tiempos has vivido.  

Es por eso que nunca ha habido en tu tierra un hombre que pueda frenar, que pueda quitar las 
enfermedades físicas, ¿o alguien se las ha quitado?, ¿quién ha vivido en un cuerpo eterno? Entonces 
vosotros solo debes darte cuenta que son las cosas vividas de otros tiempos las que se forman, las 
que le has puesto sufrimientos, enfermedades en tu cuerpo y así verás más enfermedades surgir, 
porque esto es por vosotros mismos. A vosotros les digo salgan, pues, sanen, sanen, mis bien 
amados, sanen, así vengo a ponerte sobre vuestra mesa todos los alimentos que tu alma necesita 
para que tu alma se los deposite a tu cuerpo y tu cuerpo viva feliz mientras estés aquí en él. Porque 
un día menos pensado vosotros como SERES tendrás que salir de este cuerpo, tendrás que salir y ahí 
son los crujieres, ahí son porque se acerca la enfermedad que es la ignorancia a cada SER, porque 
entonces no sabes dónde ir, no sabes qué hacer, no sabes y el miedo se apodera de cada SER y ahí 
está el infierno y ahí está todo tu infierno porque no te deja ver después qué pasa, qué sucede, 
porque no sabes qué hacer como SER, porque no sabes cómo estás, donde estás, porque turbada 
está tu alma y entonces, ¿no es el infierno?, porque el infierno es lo desconocido, es lo que 
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desconoce cada SER. Y así millones de SERES que están sin cuerpos, que están abandonando un 
cuerpo, están sintiendo todo esto que Yo les estoy diciendo, mis bien amados.  

Pero a vosotros vengo a ilustrarles para que conozcas vuestro lugar, porque no te puedes negar a ti 
mismo, porque son vuestras cosas las que les dicen dónde estás y dónde vas. Si vosotros has utilizado 
las formas equivocas de este mundo y vosotros lo sabes, entonces vosotros sabes dónde vas después 
de que abandones este cuerpo. Y hasta no restablezcas ahí en vuestra alma, no podrás saber que eres 
Dios de ti mismo, hasta que no entiendas que no hay mayor cosas que tú, no podrás todavía entrar 
a un reino, a tu reino eterno de donde eres vosotros. Por eso hoy cada uno de vosotros tiene que 
andar atento a ti mismo, no os fijéis de afuera, no os fijéis de nadie, no veas quien va, quien viene, 
quien hace, quien no hace, quien come, quien no come, no veas eso, deja ese mundo, déjalos, cada 
quien está donde quiere estar.  

Vosotros tienes que estar atento a vosotros mismos, qué haces, qué haces y también qué te ha 
alejado del Reino Divino, qué has hecho, todo lo que has hecho es lo que te ha alejado de una vida 
placentera, eterna. Pues vosotros tienes que hacer esto para que vivas vuestra vida muy feliz aquí 
sobre este cuerpo, le des a vuestro cuerpo esa felicidad, porque vuestro cuerpo no es el que te dará 
felicidad, ni es el que les ha dado felicidad, no, mis bien amados, vuestro cuerpo recibe las dádivas 
de vosotros, recibe de ti. Si tu cuerpo está enfermo es porque eso le has dado, si tu cuerpo llora es 
porque tú estás llorando, todo es porque tú lo tienes, porque vuestro cuerpo en nada es, ¿lo 
entienden, mis bien amados? Vuestro cuerpo no hace nada, no hace nada vuestro cuerpo, no hace 
nada, hermanos míos, sépanlo, no es vuestro cuerpo el que te pide de beber, ni de comer, nada, 
porque vuestro cuerpo tan solo es un instrumento tuyo.  

Pues eres tú la vida, eres tú el SER el que estás ahí en ese cuerpo, el que tiene todos los ánimos o 
desánimos, toda la sanidad, todos los sufrimientos el que está aquí y vosotros te manifiestas en este 
cuerpo. Hermanos, y de esta manera no verás un medicamento que vosotros sepas que viene de 
afuera para ti, no, mis bien amados, siempre la medicina tuya será lo que tú seas, lo que tú creas. 
Pues entonces, pero algo cierto es que vosotros eres el amor puro, eres el poder puro, eres la pureza, 
pero vosotros has entrado al mundo confuso y así has vivido confundido, has vivido en ese lado de 
la ignorancia de ti mismo, hasta el momento que se ha hecho, has andado como briago en este 
mundo. Mis bien amados, pues a vosotros les digo, pues, sepan esto, bébanlo, cómanlo porque es el 
pan sin levadura, es mi sangre, es el agua viva que sana a tu cuerpo, porque sana a vosotros como 
SERES y por añadidura tu cuerpo estará sano.  

Sigan estudiando lo que Yo os digo, estúdienlo, sigan más sabiendo, recordando de vuestra 
existencia aquí en esta vida, aquí en esta tierra, porque esto es lo que a mis hermanos, los que ya 
dejaron este cuerpo os les hace falta, les hizo y les hace falta. Pero vosotros sean las buenas nuevas 
para ellos, quiero decir hagan las cosas así para que ellos se fijen y vean un mundo nuevo en 
vosotros, vean que vosotros eres un mundo, un mundo nuevo viviendo en este mundo, porque no 
tenéis que ir a ningún lado, no penséis como han pensado todos que se han de ir de aquí cuando 
dejen un cuerpo, han de irse a otros mundos, no, mis bien amados, no, no, nadie ha ido a ningún 
lado, a ningún lado que sea a otro mundo, a otro mundo que sea como el que vosotros ves y 
piensas, no, todos están en sus mundos, todos, todo SER encarnado y desencarnado, con cuerpo y 
sin cuerpo están viviendo su propio mundo.  

Hermanos, sépanlo bien, sépanlo bien, mis bien amados, y así vosotros podrás servirles a vuestro 
hermanos como una lumbrera, una lumbrera divina en vuestras vidas, en sus vidas. Porque mi 
amada Humanidad perdidos están aquí, están embriagados, están embriagados en este mundo, se 
han vuelto dependientes, porque la ignorancia, la prepotencia los ha absorbido después de hacerla 
la han creído mayor, así como vosotros en este tiempo. Vosotros no sabes, no sabías que hiciste el 
nombre, le diste poder a un hombre y le dijiste cuídame esto, cuídame, guárdame y al tiempo este 
hombre se adueñó de tus cosas y formó un reino; de esto estoy hablado de los Gobiernos, 
Presidentes, estoy hablando de cómo se vive aquí, cómo has hecho aquí, qué has hecho. Porque 
vosotros te riges por ellos, vives por ellos, porque esperas a que ellos les den las órdenes y haces 
como ellos dicen y quieren y lo haces, ¿no ha sido así en vosotros pues?, ¿no así han vivido durante 
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toda la vida, pues? Vosotros le diste el poder a un hombre y ese hombre se apoderó de vosotros y 
vosotros te hiciste débil porque así te creíste y vosotros sigues la ley de hombres y vosotros te 
olvidaste de ti, vosotros olvidaste que eres el poder, que tú eres el poder, que eres la luz, que eres la 
vida, vosotros se olvidaron y dejaron que otro hombre les gobernara y se posicionó de vosotros, 
¿no es así en tu mundo?, ¿no estás así?, ¿no estás viviendo esta realidad aquí?  

Esto que Yo os digo también se los dije a mis Discípulos en aquellos tiempos y se los dije a los 
hombres, a mis seguidores para que despertaran y se volvieran independientes e hicieran las cosas, sí, 
mis bien amados, esto también se los digo a vosotros. Porque vosotros toda la esperanza la tienes en 
el hombre, en las cosas de afuera, porque vosotros has apostado a las cosas como mayores las has 
creído y vosotros no haces nada por ti, vosotros no haces nada por ti, vosotros se han perdido y 
eres el autentico, eres todo, eres el creador de tu vida, vosotros, solo vosotros, hermanos, solo date 
cuenta, solo dense cuenta y vivirás un mundo tuyo. Solo dense cuenta, vosotros puedes hacer todo, 
¿no Yo os vine y os enseñé, para eso vine, para hacerles demostrar, hacerles recordar que tú eres el 
SER poderoso. Y Yo os vine a darte ejemplos, viene a darte ejemplos, pero pocos han seguido mis 
ejemplos, pocos los han puesto en práctica, todo lo que ves que hice en la tierra, como Jesús que fui, 
todo esto fueron ejemplos, es para que vosotros despertaras, despertaras y ya no siguieras a 
hombres, no siguieras a leyes de hombres, a hombres que solamente les tienen sumergidos como 
mozos, como rehenes en vuestra vida que les obligan hacer lo que ellos quieren para bien de ellos. A 
eso he venido en todos los tiempos y pocos lo han entendido, pero a vosotros les despierto, les 
amplio vuestra mente para que vosotros lo entiendas y te entiendas y comiences a hacer tu vida.  

Entonces esto que les digo no será mañana, no fue ayer, es hoy mismo que tienes que comenzar a 
hacer las cosas como Dios, a hacer las cosas como Dios, como Creador, como Hacedor, todas las 
cosas tienen orígenes, su origen, solo vosotros no tienes orígenes, origen, porque TÚ ERES EL 
ORIGEN DE TODAS LAS COSAS. ¿Lo vas entendiendo, mis bien amados? Porque a eso vengo, a eso 
vengo a que vosotros entiendas que tú eres la verdad eterna y que tú haces la media mentira, tú 
haces todo, porque vosotros han hecho la media mentira, porque la media mentira ha salido de la 
verdad y porque la verdad eres tú, pues de ti ha salido aquello. ¿A quién culparás con esto que Yo os 
digo?, ¿acaso culparás?, ¿acaso creerás en que hay alguien de afuera que viene a hacerte mal?, ¿no es 
de ti mismo, pues? Solo tú has hecho todo, todo, mis bien amados, todo ha salido de ti, solamente 
que tienes que entender que vosotros has hecho los tiempos y has vivido cada tiempo, los has 
compartido y has vivido lo que has querido vivir y aquellas vivencias tienen su efecto y los efectos 
son los de hoy, el efecto que vosotros más grande has puesto es el Diablo, el Diablo es un efecto 
fuerte en ti, porque ese es un efecto que ya viviste, porque Diablo, pues entonces quiere decir las 
cosas negativas en donde te has empleado vosotros, todo lo contrario a una vida eterna, eso 
significa el Diablo y vean más significados.  

Entonces todo esto es lo que cada uno de vosotros debe seguir entendiendo, debe seguirse 
entendiendo en su interno para que entonces haya, puedas remediar todas vuestras creaciones; sin 
este entendimiento no podrás remediar, no podrás terminar con el mal de tu vida. ¿Ves? y así tantas 
cosas quisiera Yo decirles, pero como has visto les he venido hablando de tiempo en tiempo, esto no 
lo habías escuchado hace cincuenta años, ni hace veinte años, ya ves que esta es una enseñanza, es 
un recordatorio nuevo de ti, porque es de tiempo en tiempo que debo estar contigo, ves, mis bien 
amados, que si hoy les hablo de esto es porque hoy este es un tiempo en el que estás viviendo y lo 
necesitas, necesitas saberlo así descubierto para que vosotros ya seas un SER de luz y puedas ilustrar a 
tus hermanos, pero no de palabras, porque todos están en su palabra, en sus conjeturas ya hechas. 
Son vuestras obras, hagan, demuestren, demuestren ser los SERES divinos.  

Hermanos, solo les mando sean vosotros el amor, sean vosotros la paz, sean vosotros la alegría, 
sean vosotros la justicia, sean, sean, porque de lo que sean es de lo que darán, es de lo que han 
dado, vosotros de lo que son han dado y muchos de vosotros has dado lo que eres, odio, unos 
odio, otros avaricia, otros codicia, otros prepotencia, otros vanidades y esto se reúne, todo esto en 
cada uno de vosotros igual. ¿Ves que eso es lo que has hecho? Hoy solamente vengo Yo a hacerles 
recordar tu vida para que ya no estés perdido y hasta hoy están haciendo lo indebido vosotros para 
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ti, porque no has actuado con la conciencia divina, con la conciencia justiciera, vosotros no habéis 
actuado así, has actuado por tus partes sensibles, has actuado por una pasión, has actuado por un 
odio, por sin razón en vuestras vidas y eso no te conduce a un reino, no os te conduce a nada, solo 
te conduce a la posición donde te encuentras. Esto se los digo a vosotros para todo aquel que me 
quiera preguntar esta es mi respuesta.  

Benditos sean vosotros, hermanos, Yo quisiera hablarles más, pero como os les dije a aquéllos 
hombres, a aquél Pueblo que les dije, la mies es mucha, pero los odres muy pequeños. Así también 
les digo a vosotros, mis bien amados, pero también les digo que si vosotros pones en práctica lo que 
Yo os te he dado, si lo llevas a la práctica verás lo tanto, lo mucho que os te he hablado. Yo les 
bendigo a todos y Yo les deseo que desde este momento puedas sentir la sanidad, sientan vuestra 
sanidad, primero os digo, primero en vuestra alma, en vuestra conciencia, en vuestra mente y 
después a lo ultimo tu cuerpo sentirá felicidad. 

Por eso les digo a vosotros, vamos a respirar así, así: 

-El Maestro empieza a respirar y de la misma manera los presentes le siguen. 

Respiren sin miedo y con valor, así como me escuchan háganlo, porque si a algo hemos venido pues 
ejerzamos, ejerzamos como SERES esto, llenémonos más, hagamos de este momento paz, ternura, 
alegría, sanidad, hagámoslo, continuemos respirando con alegría, mis bien amados. 

-El Maestro acompaña a los presentes en su respiración. 

Háganlo así, no se tengan temor, sino es para soltar el temor, suéltense más, libérense, porque a eso 
vengo a liberarles.  

Así, mis bien amados, respiren profundo y suelten el aire profundo, aflojen vuestro estomago 
cuando respiren así. Como que van inflando vuestro abdomen, saquen desde adentro vuestra 
respiración con vuestra boca, háganlo, mis bien amados, esta es la sanidad que Yo les estoy dando 
en estos instantes, en estos momentos. Suéltense, observen la pena, observen el miedo, observen y 
déjenlo ir, déjenlo ir y solamente respiren. 

Jamás piensen ser dominados por alguien, crean ser dominado por vosotros mismos, crean que son 
dominado por el espíritu santo que está en vosotros y que estás en comunión y que estás llegando a 
todo vuestro cuerpo y estás en él. Mis bien amados, no teman, prosigan, si Yo aquí estoy, si Yo aquí 
estoy con vosotros, si solo deseo que vosotros entres en comunión contigo mismo, si entras en esta 
comunión contigo, me estás sintiendo a Mí, a Mí, Yo como tu hermano mayor, Yo como el 
legendario de la vida estoy contigo. Por eso Yo les digo y les invito, sigamos respirando. 

-El Maestro respira nuevamente en forma profunda y acompaña a los presentes en su respiración. 

Y digamos: Yo Soy la sanidad en este cuerpo, Soy la sanidad perfecta en este cuerpo, mi cuerpo se 
llena de amor, porque Yo Soy amor; mi cuerpo se llena de paz, porque Yo Soy la paz, Yo Soy la 
paz; mi cuerpo se llena de justicia, porque Yo Soy la justicia aquí, Soy la justicia aquí en mi cuerpo 
mío, Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy la vida, Yo Soy la vida, ¡Yo Soy la vida! y doy vida a mi 
cuerpo y a todas las cosas que deseo que nazcan, Yo Soy la vida. 

Sigan respirando, mis bien amados, respiren, respiren, respiren fuerte, respiren fuerte y estrechando 
álmicamente estrechando con vosotros mismos. 

-El Maestro respira nuevamente en forma profunda. 

Háganlo así más y más y más, llénense, mis bien amados, llénense, porque por eso estoy aquí para 
que vosotros se llenen de este pan y de este vino divino, sagrado. Háganlo más, todos, mis bien 
amados. 

-Todos los presentes acompañan al Maestro en su respiración. 

Digamos: Yo Soy la medicina perfecta en mi cuerpo, Soy la medicina perfecta en donde me 
requieran, en donde me requieran Yo Soy. 
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Mis bien amados, bendito y benditos todos, benditos todos y sigan viviendo esta paz, sigan viviendo 
y derrámenla con vuestros hermanos, dénsela a vuestros hermanos, a todos, lleguen a vuestros 
hogares prendidos como la lumbrera que Yo Soy, así estén allí en todo lugar. 

Sientan vuestra mente, vuestro cerebro, todo lo que concierne al cerebro, sientan vuestra vista, 
sientan estos órganos, todos vuestros órganos físicos siéntanlos todos y sigan estando, sigan fluyendo 
con más fuerza donde esté vuestro dolor físico.  

Respiren tranquilos, así, así otra vez. (Respirando por la nariz y expulsando el aire por la boca) 

Así háganlo, háganlo más así, háganlo más, así háganlo más, siéntanse más.  

Disfrútense vosotros, disfrútense cada uno de vosotros, disfrútense, sientan abrasarse a sí mismos, 
sientan estar en vuestro cuerpo, porque lo están, lo son, sientan, crean que vosotros son el fluido de 
este cuerpo, fluyan, a todos tus organismos les haces fluir, eres tú el fluido en tus organismos. En 
toda vuestra columna vertebral está la medula, la medula espinal que está en medio de tu columna y 
por ahí estás, por allí en la médula por ahí fluyes vosotros a tus órganos, esto sea a tu garganta, a tus 
pulmones, a tu corazón, al estomago, al hígado, a los intestinos, a los riñones, al vientre de una 
mujer o del hombre, sientan que están sobre sus piernas fluyendo, están fluyendo, siempre es un 
vivo fluir, sientan que corre por vuestra sangre, pasa por las plantas de sus pies y vuelven hacia 
arriba fluyendo y es un vivo fluir, eres un vivo fluir en vuestro cuerpo. Vuestro cuerpo vive por 
vosotros, fluyamos una vez más. 

-Todos los presentes continúan con su respiración. 

Benditos sean, mis bien amados, este es mi regalo que os les doy en este momento, en este tiempo. 
Convivan vosotros, convivan en mi nombre, convivan. Son hermanos, son hermanos vosotros, son 
SERES, dense cuenta solamente que han venido a cumplir una misión de vosotros mismos y que solo 
están viendo la misión que han traído, porque unos han venido a violar, a matar, a robar, a 
engañar, todos tienen una misión, solo es un darse cuenta qué misión estás queriendo cumplir.  

Fijaos vosotros y solo vivan como hermanos, estense como hermanos, convivan como hermanos, 
que solo esto les mantenga unidos el conocerse a sí mismos y el dejar de hacer cosas inútiles para 
vosotros, cosas que solamente les mantienen embriagados en la vida mundanal. Dense vosotros, los 
momentos para hacer las cosas divinas juntos, hermanos, dense vosotros el momento de hacer una 
convivencia entre vosotros como hermanos, pero que le surja de vuestro corazón, quiero decir de 
vuestra alma. Solamente como SERES y como hermanos, como legendarios SERES que vas buscando 
vuestra salvación o sea que vas buscando el darte cuenta, porque el darte cuenta hace a la salvación.  

Benditos sean vosotros, este es mi mensaje, este es mi despertar para con vosotros. Y Yo os les dejo 
por este canal, por esta mente, esta mente que es prestada, que se ha prestado para que Yo pudiera 
y pueda siempre estar con vosotros tan siquiera por unos segundos, por unos momentos, mis bien 
amados. Pero esto dejará de ser, esto que ves dejará de ser cuando vos me tengas en ti y cuando 
sepas escucharme, cuando sepas sentirme, cuando sepas ahí palparme, cuando seas esto dejarás de 
ser mi instrumento, dejaré de tomar un instrumento, porque vosotros ya no necesitarás de un 
instrumento para oírme, porque vosotros ya sabrás oírme. Así lo espero en vosotros hoy y siempre. 
Benditos sean todos, mis bien amados y hasta siempre, pues. 

 

Escriba: Daniel Placencia Chávez 
 

 
************************************ 

 
Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro 
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de 
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios. 
 

Texto sacado de “El Libro de la Verdad” 
 

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte 
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GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su 
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, 
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados 
todos los derechos. 

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que 
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.  
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta 
enseñanza-recordatorio. 

 


